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LA PRECAMPAÑA Las infraestructuras, protagonisns en el debate preelectoral
---~, --, -- ~,--

El PSOEofrece colocar a Cádiz "entre
las provincias mejor comunicadas"
Losgrandes desdobles, Tres Caminos y el tranvía abren el programa electoral

Reda<ción I CADll

ElPSOEpresume de haber conse-
guido "un avance sustancial" pa-
ra las infraestructuras de la pro-
vincia en los últimos cuatro años
y se compromete a "situar a Cádiz
entre las provincias mejor comu-
nicadas del país" si dispone de
ur;a legislatura más para manio-
brar al frente del Gobierno anda-
i'-lZ,La mejora de las carreteras,
de las redes ferroviarias y de las
conex.iones marítimas encabezan
el programa electoral de los 50-
ualis! as para Cádiz, detallado
ayer por Luis Pizarra, secretario
de organización y coordinación
del PSOE,enAndalucia, y Francis-
co González Cabaña, el secretario
provincial de la formación, Las
propuestas son prácticamente
idénticas a las que plantea el PP
para disputar las elecciones del 9
d,: marzo en Cádiz,

Elhorizonte de 2012 es para los
socialistas el de la culminación de
los grandes desdobles pendien-

~

IUteme que en La
Línea se construya
un hospital privado
SANIDAD.El candidato de Izquier-
da Unida (IV) al Parlamento de
Andalucía por la provincia, Igna-
cio García, mostró ayer su preocu-
pación por la situación sanitaria
de La Línea y de la comarca del
Campo de Gibraltar y expresó su
'emor a que el retraso en el nuevo
,1úspiral linense esté favorecien-
do la Implantación de otro hospi-
'di de carácter privado que ofre-
cería su cartera de servicios me-
'JIaIlle un convenio con la Junta
le Andalucía, "La prestación de
'el'V1CIOSes mucho menor que en
osanidad pública", advirtió,

- -'uu_,-- -. u---

Elministro de Exteriores
preside un acto de
campaña en San Roque
;\1I1'IN.El ministro de Exteriores,
Mig~el Ángel Moratinos, presidIó
¡'ver ~n San Roque el úlcimo mitin
i~ la prccampañ& elcccoral del
.'artido Socialista, En el evento
también estuvieron presentes la
parlamentaria andaluza, Regina
Cuenca; el alcalde de LosBarrios,
Alonso Rojas; el alcalde de Caste-
llar, Francisco Vaca; y Rafael Es-
paiía, subdelegado del Gobierno
andaluz en el Campo de Gibral-
tar; además de ediles locales yva-
'las decenas de afiliados y simpa-
cica,hes socialistas,

tes; la carretera costera A-48 eu-
tre Vejer, Tarifa, AlgeClras y San
Roque; la autovia Jerez-Dos Her-
manas que permita evitar el peaje
de la autopista; y lavia ferroviaria
entre Cádiz y Sevilla.

El PSOE ya contempla en su
programa la duplicación del nu-
do de Tres Caminos, entre La Isla
y Puerto Real, y el tercer carril
hasta ChieJana, La obra que debe
agilizar uno de los puntos más
conflictivos del tráfico en la pro'
vincia está en cartera desde hace
años, pero apenas lÍa avanzado y
aún no existe un plan en firme,

Ronda Sur de Jerez y Ronda
Oeste de ChieJana, la prolonga-
ción de la autovia Jerez-Arcos
hasta Antequera -ciudad que se
convertirá en el "centro logística
de Andalucía", pronostica Piza-
rro-, y las conexiones de tren en-
tre las bahías de Cádiz y Algeci-
ras, y entre Algeciras y Estepona,
completan el listado de grandes
obras prometidas por el PSOEpa-
ra los comicios del9-M,

I ALGUNAS PROPUE.STAS PARA I.A PROVINCIA

I Transporte
Tranvía Chiclana-San Fernando-

! Cádiz y Jerez; tranvía en la Bahía
de Algeciras; estudio de las co-
nexiones ferroviarias Jerez-Arcos

y El Puerto-Sanlúcar; arnpliación
del servicio de transporte maríti-
mo en la Bahía de Cádiz y aper-
tura de líneas en el Campo de
Gibraltar; modernización y am-
pliación del aeropuerto de Jerez,
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2013. Apoyo a la marroquinería
de la Sierra y oferta pública de
suelos industriales,

~...-

Servicios públicos

Nuevos hospitales en Cádiz, La
Línea y Vejer. Modernización
de hospitales de Jerez, Algec;-
ras y Puerto Real. Escolariza-
ción de O a 3 años,

-~---, ,-, , ~----

Industria y puertos

Desarrollo de Las Aletas y La Ca-
bezuela; ampliación de los puer-
tos de Cád,z y Algeciras,

Defensa y seguridad
Comisarias de Policia en San

Fernando, Chiclana, Jerez y El
Puerto, Oficina de Tráfico en
Jerez. Convenios de desafecta-
ción de terrenos militares.

, --

Economía y empleo
Plan Bahía Competitiva para la
Bahía de Cádiz, Jerez, La Janda y
Costa Noroestre, con 1590 mi-
llones de inversión, Reindustrali-

zación, con 135 millones hasta

-~~

Bicentenario

Mejora de las infraestructuras
de la capital y desarrollo de
proyectos culturales.

CádizProvincia

En materia de transportes, el
equipo socialista desarrollará los
proyectos ya iniciados del tranvia
entre la Bahía y Jerez, ampliará el
transporte marítimo, y estudiará
las conexiones ferroviarias entre
Jerez y Arcos y El Puerro y Sanlú-
cal', según recoge el programa,

Cabaña reiteró ayer que la es-
trategia econÓmica socialista pa-
ra la provincia girará en tomo a la
amplia~ión de los puertos de Cá,
diz y Algeciras, el desarrollo de
LasAletas, elplan de reindustrali-
zación de la Bahía y el plan Bahía
Competitiva de apuesta flor nue-
vos sectores industriales,

Los hospítales de Cádiz, La lí-
nea y Vejer, y las nuevas comisa-
rias de Policía Nacional en San
Fernando, Puerto Real, Jerez y El
Puerto también son campromisos
electorales pala antes de 2012, fe-
cha en la que Cádiz celebrará el
Bicentenario de la Constitución,
"La efemende cuJtural es, sobre
todo, una oportunidad de moder-
niza.c;ón,progreso ymejora de in-
fraestructuras para la capital y to-
da la Bahía", reseñó Cabaña,

Luis Pizarro, que expresó su
"tranquilidad" por haber cumpli-
do con sus promesas durante la
legislatura, desglosó una pro-
puesta política para Andalucía
basada en el desarrollo del Esta-
tuto de Autonomía, el incremento
de las politicas de bienestar social
y la búsqueda del pleno empleo,

,~" ~ ,-- ---,~ -.-,

Debateen el Ateneosobrelosprogramasgaditanos
CINCOVOCES.Representantes de los principales par-
tidos políticos en la Ji'za del9-M en la provincia re-
flexionaron ayer p6r la tarde sobre sus diversos
programas electoralés para la ciudad de Cádiz en
una mesa de debate organizada por el Ateneo, En
la reunión participaron José Luis Blanco, diputado
andab¿ del Partido Socialista ',PSOE); Jorge Ra-
mos, dipüt2.do andaluz d~; Partido Popular (PP);

Ignacio García, diputado andaluz por Izquierda
Unida LosVerdes (IULV);Jorge Romero, por Coali-
ciónAndalucista (CA),y Eduardo de la Pascua, por
Unión, Progreso y Democracia (UPyD), Varias de-
cenas de personas siguieron los argumentos de los
diversos políticos en una mesa que estuvo coordi-
nada por José /!Iaría Es'ceban,vocal de la junta di-
recdva del.,~eneo gaditano,

,-~-,---

ElPP se compromete
en Algeciras a mejorar
las infraestructuras
CITA CON EMPRESARIOS. La candi,

data del PP al Congreso por
Cádiz, TeófIla Martínez, man-
tuvo ayer una reunión con la
Federación de Empresarios
del Campo de Gibraltar en la
Cámara de Comercio en la que
se comprometió a la creación
de infraestructuras, Martínez
apuntó que eI9-M, "cuando el
PP gane las elecciones", no se
podrá 'icltar ninguna obra
porque "no hay ningún pro-
yecto hecho", "ElPSOEaún no
ha solucionado el tren con el
puerto deAlgeciras", criticó,

-"- ~ ---,

CA protesta por el
bipartidismo de los.
debates televisivos

)°"'''ZA

OENUNCIII.Jorge RomeD, can-
didato I;úmero ] d'>C02l?ción

Andalucista (CA) a! Congreso
de los DipUtadospor la provin-
cia de Cádiz, protestó ayer en
la puerta de la sede de RTVE
en la capital "por el bipartidis-
mo impuesto" en los debates
electorales a nivel nacional y
andaluz, "Con esta estrategia
intentan quitar de un plumazo
a los partidos que no son ni PP
ni PSOE, y se atenta grave-
meI'.tecon~raelpluralIsmo de-
mocrarico", cnticó.
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SANLÚCAR
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Verdigonesdispondrá de un centro
de día para personas mayores
ElAyuntamientocederá a la Junta la parcela necesaria para su construcción

F.JavierFrancoI 5E"IllA

El Gobierno locaJ ha decidido ce-
der a la Junta de Andalucía una
parcela de algo más de 1.000 me-
tros cuadrados para la construc-
ción de un centro de día en Verdi-
ganes, un proyecto que ha venido
reclamando la asociación de veci-
nos Faustino Míg1.1ezcon eJ apoyo
activo del PP en los últimos me-
seso

Concejales del equipo de Go-
bierno se entrevistaron. ayer con
representantes de dicha entidad
vecinal para comunicarles esta
determinación asegurando que
ese proyecto "está incluido en el
Plan de Equipamientos para la
Atención a los Mayores del Ayun-
tamiento que está elaborado des-
de diciembre por la Üelegación de
Asuntos Sociales", ..-uyoedil tes-

~Il' \~! ~

SANLÚCAR

En proyecto un nuevo
monumento dedicado a
la manzanilla
El Ayuntamiento de Sanlúcar ha
acordado con elsector bodeguero
del municipio dedicar un monu-
mento a la manzanilla en la zona
de Verdigones, d0nde existe una
avenida que lleva el nombre del
genuino caldo sanluqueño. Ha-
brá un concurso público de ideas
para "la elección y el diseño del
monumento". Las bases del mis-
mo serán difundidas "próxima-
mente". según ha anunciado el
Consistorio. F.J.I

S." ,o,j1 UCAk

ElPApide al Gobierno
local que no se atribuya
proyectos "antiguos"
El ['¿nido AndaluuSt3 11aolifica-

no de "sorprendente brome" que
la alcnldesa. Irene Garda. "diga
qle en sus casi nueve meses de
mandatO le ha dado un vuelco a la
ciudad de Sanlúc2r. cmr:biando la

imagen de la cIudad". Asimismo,
ha pedIdo a Garda que "se deje de
vender como propios proyectos
que son muy antiguos y que no ha
gest;(>nado, aunque ahora los [C'r-
mine'. F.J.F.

superlicieconstruida250 m2.
incluyendo2plazasdegarajes

y trastero.
Abstenerse intermediarios

Telf. 637775196

ponsable es José Luis Alhambra.
Igualmente, el Gobierno destacó
que la consejera para la Igualdad
y Bienestar Social, Micaela Nava.
rro, mostró el viernes pasado, du-
rante una visita que realizó a la
ciudad, "su total disposición a la
construcción del centro de día en
el momento en el que la Junta
cuente con los terrenos".

Los concejales aseveraton que
el anterior Gobierno municipal
no hizo la necesaria cesión de la
parcela, "por lo que las mociones
presentadas por el PP ante el Par-
lamento andaluz y la Diputación
Provincial eran inútiles y falsas",
aparte de que los populares "nun-
ca han llevado este asunto a Pleno
que es precisamente el órgano
desde el que se puede iniciar el
procedimiento para que se cum-
pla el objetivo de la asociación".

~----
SANLÚCAR

Invertidoscasi
600.000 euros

¡en SanLucas
1--' '- I

I

I LaJunta ha invertidocasI I
570.000 de los cerca de I
600.000 euros que ha costado I
la "rehabilitación integral" de
siete bloques de pisos de la ba-
rriada San Lucas, que ha inclui-
do, por ejemplo, la instalación
de otros tantos ascensores. El

consejero de Obras Públicas, el
sanluqueño Luis García Garri-
do, y la alcaldesa, Irene García,
visitaron la zona el sábado des-

tacando que son casi 110 las
familias beneficiarias de esta

actuación, que han aportado la
cantidad económica restante.

El portdvoz del actUal Gobierno,
Víctor Mora. explicó en el en-
:uentro que;a cesión "no se retra-
jará p.)r el hechv de que el PPha-
ya presentado ahora Unamoción
para el pleno del Ayuntamiento",
sobre la cual anunció el voto favo-
rable de los ediles gobernantes.

La coalición PSOE-Ciudadanos
,Independientes dé Sanlúcar ha
subrayado que este proyecto "es
una demanda de los vecinos de
Verdigones ante la gran expan-
sión poblacional", de modo que
"deber ser una realidad". Para de-
fender su propuesta, el PP argu-
mentó que el nuevo centro "bene-
ficiaría desde El Barrio hasta La
Algaida a diversos núcleos pobla-
cionales que suman en total unos
15-000 habitantes", agregand~
que los dos existentes en la ciudad
actualmente no son suficientes.

-------.------
El presidente de Afanas, Francisco Beuzón, y el gerente de la entidad, Manuel Valero

Esta tarde, segunda protesta de
los empleados de Afanas
El comité de empresa

a:;egüra Que los servicios

están "en grave peligro'-
- -- n- -. -_o

F.J.F/ SIANl,lU,R

El comité de empresa de laAso-
ciación de Ayuda a Personas
con Discapacidad IntelectUal y
sus Familias, Afanas, ha convo-
cado para esta tarde, a pdrtir de
las seis y media, una segunda
caravana de coches en protesta
por Ja pennanencia del conflic-
to en la entidad.

':.~,:>.",;,;.." :.,..;;..., -"--'.0- 'o, ,". o" \.

La representación sindical de la
?Iantilla de Malld,;asegura que los
servici')~de los C([.tros que posee
~s;~~oJt¡:tivoestár.'en ;~:'avepeli-
gro". D(oacuerdo con su versión, el
gerente de la asociación, Manuel
Valero, "se ritode los trabajadores,
y mantiene e incrementa el desor-
den, el desconcierto y la faJta de
respeto a la legislación vigente",
mientras el comité "exige el cum-
plimiento del convenio y las nor-
mas laborales, el cese del acoso a
empleados y el restablecimiento
de la estructura de los distintos

centros". Así,soHcita a ¡ajunta di-
rectiva de Nanas una nlle"a ;-2"
nión "con el Ún,cofinde e'12,)!lt"'r
puntos en cera'ID 'lB"p-1'tn por 1"
necesaria destil:'ució" del geren
te", a quien atrihuye una "política
de incumplimientos de acuerdos
tomados, coacciones, contratacio-
nes y gastos que le desautorizan
para representar otros intereses
que no sean los suyo". En opinión
del comité, "el desastre crece dia a
día ante la impotencia de todos:
padres, tl'abajadores, sindicatos e
institucion~s".

--~-
ROTA

ElPleno
ratifica el
conveniopara
el desdoble de
la entrada
Una via que contará con

':uatro carriles y que pemnitirá
crear un bulevar verde

- - --- -..---

HerminiaRomero/ROTA

La sesión de pleno celebrada
ayer ratificó la firma del cen-
venia de colaboración entre la
Consejeria de Obras Públicas y
elAyuntamientodeRotapara
poder comenzar las obras del
desdoble de la carretera que va
desde la entrada de la BaseNa-
val hasta el Cementerio muni-
cipal. Una vía que contará con
cuatro carriles y quepermitirá
la creación de un bulevar ver-
de a la altUra de la barriada de
San Antonio adecentando to-

da aquella zona que contará
además con carril bici.

Dada la envergadura de las
obras, que rondan los siete mi-
llones de euros y que estarán
financiadas en un 60 por cien-
to por laJunta yen un 40 por el
Ayuntamiento, la Corporación
municipal manifestó su satis-
facción por el logro consegui-
do aunque llegados a ese pun-
to, el debate del pleno se sus-
tentó en las supuestas trabas
que el equipo de Gobierno (PP
v RRiíU) ha encontrado po,
parte del PSOE para sacar ade-
lante este proyecto.

El alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez, se quejó del largu
proceso que se ha tenido que
soportar, de las piedras en el
camino y de q:Je esta inversión
no estUvíera incluida en el
Plan Más Cerca de la Jum a de
Andalucía como otros desdo-
bles de vias. Apesar de todo, eJ
convenio salió ratificado con
la unanimidad de todos los
partidos

Previú al a~bate c!e¿srepU'l-
to, el tUrno de intervenciones
se centró en la propuesta que
el grupo municipal no IV pre-
sentabapararevitalizard cel'-
IrOhistóriC(>oDicha plOi"Jesta
se basabaen el encargode un
estudio a la oficina técnica de
Urbanismo para incluir una
ordenanza que limitara la pre.
sEnci" de enndades bancatiá>
en las calles más comerciales
al entender IVque este tipo dé
establecimientosno resultan
'ti acrovospa:'a el ci',d;;d~r,c ,-1
"yud"r, &car vida al C,L,'C
P'-'est<>'lut s"gÜ¡~el aka!ci¿ s:-
lo eXIs.¿naen ¡g!mente sej3t n-
tidades b3ncarias en el <:~.sCG
histórico, "Rota no tiene n~ce-
sidad de reguJar la presencia
de este tipo de E:stablecimi<:I'-
tos", por lo que la propuesta
quedó desestimada aunque se
modificó para que se tUviera
en cuenta como alegación de
cara a la re,;sión del Plan Ge-
neral de Ordenación Urbana.
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ElPleno aprueba el convenio
para mejorar losaccesos a Rota

------

LaA-2075 y la A-2076
serán los tramos que
experimentarán
una modificación
----.-

$:;J ORDEN DEL DíA
-------------------

-1-
Estudio

.pidemiológico
en el Campo dI!

Gibraltar
izquiel'daUnida.
atendiendo a la

demanda de
Ecologistas en

acción, pidió
que se hiCieseun
estudio a través

de todos los
grupos

mUl1Icipales
sobrela

contaminaCión

que se produce
en el Campo de

Gibraltar, asi
como;a

ape!1urade una
nlOratona

,ndustrial pesada
en dicha zona.

La propuesta fue
aprobada por
unanimidad.

-2-
Moción del PP

en la
Plataforma

todos contra el
Canon

Latenientede
alcalde,Eva

Corrales,
apostilló que en

tecnologías, este
canon es el más

aíto de Europa.
iUy PSOEno
estuvieron de

acuerdo.
-3-

Puntos limpios
La moción para

aprobar
inicialmente ía

ordenanza
marco residual

de la
construcción y
demolición fue

aprobada por
unanimidad.

Todos estaban
de acuerdo con
que hubiese un

punto limpio
donde arrOjar los

escombros de
las pequeñas

obras.
-4-

Los bancos Para
IUes

ImpresCindible
que los bancos
desaparezcan

del Casco
Histónco si se
quiere contar

con un centro
comercial en la

zona.
--

iIIOEMIPRATS
ROTA

Ya se ha aprobadu la ratificación
v firma del Cunvenio Marco de

Colaboración entre la Consejeria
de Obras PÚblicas y Transportes
del Ayuntamiento de Rota, para
la mejora de acceso a la población
desde la can-eter<iA-2075, y la pos-
terior cesión de ésta v de un tra-
mo de la carrelera A-207b. Así lo

<:cordaror. en el Pleno de ayer to-
dos los g"-'pus polítIcos que por
lUla¡'1fnidad dier"n el ,"sto b",--

no a eSle p"'-,¡o.
Todos lo, par lid os políticos

!110SiTarnHS" satisbcciÓn ante tan

ansiacto provecto que haci que las
entrad,lS a Rota sean más fáciles v

que, como resultado de ello, s~
produzcan menos accidentes. Del
mismo modo, se explicÓ que se
intenGlci conectar a la localidad
a través de un tranvía en el des-

doblamiento pre\isto en la carre-

"i'

El equipo de Gobierno se reunió en el salón de plenos del Ayuntamiento para discutir sobre diez puntos.

NIJEVOSPUNTOSLIMPIOS

Paralosescombros
deobrasmenores
seinstalaránzonas

En el pleno se trató también la
propuesta del Delegado de Medio
Ambiente, Antonio Alcedo, el cual
no pudo asistir por motivos de
salud.

En el mismo se trató que se
ubicarían puntos limpios en Rota,
para que 105ciudadanos, de forma
gratuita pudiesen depositar los
escombros de pequeñas obras en
los mismos.
Esta propuesta se realizará por
primera vez en la localidad, siendo
la tónica de la Mancomunidad de

Municipios y donde Rota será
pionera. Según el Delegado de
Urbanismo, Antonio Pefia, "Rota
irá por delante de muchos
municipios cuando se construya el
punto limpio. Se ha dado la
posibilidad de restaurar escombros
de cualquioar obra menor antes que
verlas tirados en las caiTeteras.

fiemos t,mido u.,os resaltados muy
importantes a la hora de construir
el punto limpio".
Este apartado fue aprobado por
unanimidad en el pleno,

tera hacia El Puerto de Santa Ma-

ria. Explicó la portavoz del PSOE.
Encarnación Niño Rico, que se
sentía l1luysatisfecha dado que la
Junta de Andalucía ha dado SI!

¿AQUÉBANCO IRÉ?Sobre la mo-
ción de Izquierda Uuida (IU),
para la realización de un estudio
sobre la posibilidad de dar un
cupo máximo a las entidades han-
calias para que se pueda llevar a
cabo un centro comercial, expli-
cÓ Sánchez Lorenzo a modo de

broma, que "si solamente tene-
mos seis bancos en el casco hlStó-

rico y usted me los quita, bastan-
les veces tenemos en el Ayunta-
miento que hacer gestiones ban-
carias para tener que ir tan lejos".-------------------
ELTELÉFONOSiempre hay alguien
al que se le olvida silenciar el le-
léfono.¿Dónde estaria el culpable
que escondió el aparato telefóni-
co? La primera teniente alcalde,
Eva Corrales,tuvo que reir5e al cor-
tarse todo el sonido del salón de

plenos mientras ella estaba dan-
do su intervenciÓn- Se tuvo que
cortar durante unos breves se-

gundos- No sabemos quién es el
culpable-

--- --------

MEVOYNo ",bemos porqué rr,v-
ti,o el pIimer erul, se 1eV'J.l1tÓen
el Último punto <¡uese debatía en
el pleno. Se le veía con pIisas. Se-
guramente tendna que atender
un asunto bastante importante.

u ---

apo)'o a este proyecto quc costa-
ci siete millones de euros yque se
sc prevé que tenninc en e12010.
Por el contrario el alcalde señaló
que laJuntadeAndalucíadmante

todo este tiempo sólo ha puesto
tIaba, para que el proyecto no se
lleve a cabo y que la mayoría del
coste viene del Ayuntamiento. De
este modo comentó el primcr
edil, Lorenzo Sánehez Alonso,
que han tenido que negoClarcon
la Junta de Andalucía para que
los gastos se lleven de sesenta a
cuarenta por ciento.

Asimismo, la primera teniente
alcalde, Eva Corrales, apostilló
que sena imposible que la ejecu-
ción de estasobras tenninasen en
el 201O,dado que primero se ten-

-- - --
"BUEN TAlANTE"

Alonso recriminó al
PSOE que tuvo que

tener mucha
paciencia con la

Junta de Andalucía
- -- ---- - - - -- u_u - -- --

drian que aprobar yluego ejecu-
tar, RecriminÓ a NiílOque "dado
su puesto de diputada nacional y
que tanto tiene que coger el co-
che, podría haber agilizado este
tTárnitc".

Ponu p~~¡e,Pico agradeciÓ el
buen talante del alcalde yse rdi-
rió a él como buen político. S'''I''
chez Alonso expresó que laJun-
ta de Andalucía en ningÚn mo-
mento se lo ha puesto fácil yque
"ese buen talante del que habla
usted lo tendria que haber teni-
do el Partido Socialista.Yofonno
parte de un gmpo que no tiene
representación y me preocupo
pormi pueblo. He tenido que te-
ner mucha paciencia".

LORENZO SÁNCHEZ ALONSO
ALCALDE DE qOTA

"Yotengo
más
paciencia
que talante"
Asi comestó el primer edil a la
portavoz del PSOE,Encarnación
Niño, cuando se refirió a él como un
buen alcalde al aprobar el
convenio de Obras I'úblicas. El

alcalde no quiso verse reflejado en
Zapatero, y dijo que lo que había
tenido que tener es paciencia,- ---

ENCARNACiÓN NIÑO RICO
PORTAVOZDELPSOE

" Mueren
más por el
consumo
de tabaco"
Fue la adaración que realizó la
portavoz del PSOE cuandose
presentó la moción sobre el
estudio de contaminación de

Gibraltar.Segúnel PSOEse están
realizando estudios desde hace

años sobre la zona, y la mayoria
mueren por "consumo de tabaco".
-- ----.-.

EVA CORRALES

PRIMERATENIENTEALCALDE

"Exigoal
PSOEque
pida
disculpas"
En cuanto a las obras que se
realizarán en las carreteras, la
primera teniente alcalde, Eva
Corrales.pidió al PSOElocalque les
ofreciesen sus disculpas por no
haber hecho nada para adelantar
las , la respuesta fue una negativa
por parte deII'SOE. ------

MANUELHELlCES
PORTAVOZDEiZquiERDAUhIlDA.

"Irá en
dEfensa :Jé
ia salud

pública "

As; rubricó Helices la propuesta de
todos los grupos municipales para
la adhesión y apoyo a la realización
de un estudio epidemiológico en el
Campo de Gibraltar.También pidió
que se trajese el estudio que la
universidad catalana Pompeu
Fabra ha realizado en esta zona.

-- --. -.. -- -
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URBANISMOAdif, laJunta y el Ayuntamiento de Cádiz escenificarl el acuerd.::)eu Madrid

Por fin se firma el convenio
para la nueva plaza de Sevilla
Convariosañosde
tardanza,el proyecto
paralareordenaciónde
lazonatieneluzverde
--- --- --.-

Laalcaldesatemeque
laejecuciónde los
planesno lleguea
tiempopara2012
-~--_.__._-
A.G.MESAlINFORMACION
cAolz

L"1Juntade Andalucía, a través de
la Consejería de Obras PÚblicasy
Transportes; el Administrador de
Infraestructuras Ferroviarias
(Adif) y el Ayuntamiento de Cá-
dir firmaron ayer en la sede del
Ministerio de Fomento en Ma-
drid, tras cuatro aÚos de espera,
el convenio para la ordenación de
la estación ferroviaria de Cádiz y
la Plaza de Sevilla.

Este proyecto tan esperado ha
superado por fin todos los trámi-
tes burocráticos y todas las trabas
administrativas que han retrasa-
do su puesta en marcha yque han
puesto en peligro que pueda es-
tar ejecutado de cara al emble-
mático IDO2012.

No obstante, atm queda por co-
nocerse en qué quedará el expe-
diente abierto por la Consejeria
de Cultura para determinar si el
edificio de la Aduana es declara-
do o no Bien de Interés Cultural;
la clasificación como BICimposi-
bilitaría que fuera derribado, tal
y como contempla el convenio
ayer firmado. Cabe recordar que
el Ayuntamiento gaditano consi-
dera la demolición del citado in-
mueble como un actuación "cla-
ve" para el desarrollo de la ope-
ración dado el lugar estratégico
que ocupa dicho edificio, ya que
oculta la fachada principal de la
estación histólica.

De izquierda a derecha: Luis Garcia, Magdalena Álvarez, Teófila Martinez y Antonio González.

Mientras tanto, lo cierto es que
las administraciones central, au-
tonómica y local escenificaron
ayer su aprobación a un proyecto
que prevé la integración urbanís-
tica de los terrenos suscepÜbles
de ser liberados de! servicio fe-
rroviario en la estación así como
de los liberados como conse-
cuencia del soterramiento de la
línea férrea en la capital gaditana.

Por parte de Adif firmó el con-
venio su presidente, Antonio Con-
zález; el consejero de Obras Pú-
blicas yTransportes, Luis García,
representó a laJunta, y la alcal-
desa de Cádiz, Teófila Martinez,
finnó por e!Ayuntamiento gadi-
tano-

DESTINODELSUELO

En total, las parcelas desafectadas
de uso ferroviario serán destina-

das asuelo yedificabilidad de una
estación de autobuses (4.185me-
tros cuadrados), comercial y ter-
ciario (23.804), estación de servi-
cio (750), zonas verdes yviari:1S,
oficinas de Adif, así como otras
instalaciones afectasalserviciopú-
blico ferroviario de la estación que
serán destinadas a uso hotelero,
plazas de acceso con aparca-
miento y la construcción de un
Centro Comercial Vialia-

Antes de la firma de! convenio,
e! consejero andaluz del ramo sa-
ludó la intervención en la capital
gaditana y,a pesar de los retrasos
que el proyecto ha ido acumu-
lando, explicó que laJunta tiene
"mucho interés" en participar en
la capital gaclitana, la Única que
no tenía una estación de [rans-
porte pÚblico que con este pro-
yecto "tendrá la posibilidad de

convertirse en un espacio de in-
termodalidad".

"QUE LLEGUE A TIEMPO"

TeófiJa Martinez, por su parte,
confesó su temor a que la tardan-
za con la que se ha producido la
firma del convenio impida que la
actuación "llegue a tiempo" a
2012. Por ello pidió que la pues-
ta en valor de los suelos v las ac-
tuaciones que hay que eje~utar se
hag-an"deforma rápida" porque,
en su defecto, Cádiz "correrá el
riesgo de que llegado el aÚo2012
la obra no esté terminada".

En e!mismo sentido advirtió de
que, de no llevarse acabo un "im-
portante trabajo de coordina-
ción", la obra no estaría conclui-
da para e! aÚoen que Cádiz cele-
brará el Bicentenario de la Cons-
titución de 1812.

~ ~ ~ -.. ------------.-.-.-----

MARíTIMASExperimentó un incremento del 25,3 por ciento

Elpuerto de Cádizfue en2007el que
más aumentó su tráfico portuario
INFORMACiÓN
CADIZ

Cádiz fue en 2007 el puerto espa-
ñol que \io aumentar en ma)'c-r
proporción el tráfico portuario,
con un incremento del 25,3 pro
ciento.

A nivel nacional, e! tráfico por-
tuario alcanzó unos 484 millones
de toneladas en 2007, lo que su-
pone un aumento de!4,9por cien-
to en relacón con el aÚoanterior,
según avanzó ayer el presidente
de la Asociación de Navieros Es-
pIDoles (Anave),Juan Riva,quien
destacó que el tráfico superó e!
crecimiento del PIB, cifrado en

un 3,8 por ciento para 2007. Riva
detalló que lasmercancías en con-
tenedores fueron la.,que experi-
mentaron e! mayor crecimiento,
con un l 1,7por ciento, hasta al-
canzar los 140 millones de tone-
ladas)' los 13,4mil10nes de TEU.
En este sentido, Algeciras fue en
2007 el puerto espaíiol que ma-
yor tráfico de c<;mtenedores re-
gistró, con 3,53jnillonesde TEU.

"Estastasas sbn muy superiores
a la producción'indusl1ial nacio-
nal y se deben principalmente al
extraordinario crecimiento dIe
comercio con China", subrayeS.

Los puertos qu-e regisliaron

mayor incremento del tráfico fue-
ron Cádiz (25,359, Tarragona
(16%) yValencia (12.7%),mien-
tras que, por mercancías de con-
tenedores, destacan Algeciras,con
3,53 millones de TEU; Valencia,
con 3,01 millones, )' Barcelona,
con 2,61 millones.

En loque respecta a laDotamer-
cante, las navieras espaÚolas con-
trolaban al cierre de 2007 unaflo-
ta total de 298 buques mercantes
de transporte, dos menos que el
aÚo anterior, mientras que las to-
neladas de arqueo (GT) dismi-
nuyeron un 2,3 pOi'ciento, hasta
los 4,35 millones.

--
TRANSPORTES

Laplantilla de
Comes retoma
mañana los
parosenel
servicio

INFORMACiÓN
CADIZ

La platil1a de Comes re tomará
maíiana viemes la huelga que
se desalTol1ó a tIempo compleo
durante los dos lines de sema-

na de Carnaval ya tiempo par-
cial en \arias fechas alneIlores.

Para este dia están pre\1stos dos
paros parciales, de 6.30 a 9.30
horas y de 18.00 a 21.30 horas,
que afectarán al transporte de
viajeros de toda la provincia de
Cádiz.

Según el comité de empre-
sa, los empleados "no están dis-
puestos a jugarse la vida en el
trabajo )'jugar con la de los de-
más por las largas jomada.s la-
borales, que muchas veces su-
peran la.sdoce horas de jorna-
da".

RESPUESTA DE LA JUNTA

Por otra parte, el consejero de
Obras PÚblicas)' Transportes
de la Junta, Luis García, ase-
guró ayer que estucliará lasrei-
vindicaciones de los emplea-
dos de Transportes Generales
Comes que afectan a sus com-
petencias. Se trata de un "en-
cargo" que, según dijo,asumió
en una reunión que mantU\'o
ayer con e! comité de empre-
sa de la compaÚía.

En declaraciones a Europa
Press, Cal-cíaafrontó asílas crí-
ticas de los últimos días sobre
la supuesta faltade implicación
de la Consejería en el conflic-
to que los trabajadores man-
tienen con la empresa por el
"incumplimiento" de la nor-
mativa sobre jornadas espe-
ciales. En este sentido, explicó
que en el encuentro manteni-
do el martes él mismo asumió
el "encargo"" de estudiar las
reivindicaciones de los traba-

jadores de CO'-¡les"en lo que
se refiere a la competencia de
transportes".

m ~ ------

'N'O"""'ON

EltrMico en el puerto de Cádizcrecióun25,3por cientoen 2007.
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El centro está incluido en el Plan de Equipamientos para Atención a Mayores del Ayuntamiento de Sanlúcar.

ElConsistoriocederáuna
parcelaenVerdigones
para un centro de día
---~- -

Críticasal Partido
Popular por "no haber
cedido el terreno a la
Junta de Andalucía"
--~

El inmueble, de 500
metros, se construiría
detrás del centro de

participación ciudadana
---

C. CRUZ ¡INFORMACiÓN
SANLÚCAR

El Avuntamiento de Sanlúcar, a
travésdel portavoz municipal, Víc-
tor Mora, ylos delegados munici-
pales de Participación Ciudada-
na y Bienestar Social, Milagrosa
Gordillo yJosé Luis AJhambra, se
han comprometido con los veci-
nos de Verdigones aceder a laJun-
la de Andalucía el suelo necesa-
rio para impulsar la construcción

de un centro de día, una ,ieja rei-
\indicación de este colectivo ve-
cinal debido a la expansión de la
población hacia esazona de laciu-
dad,

El compromiso se ha alcanza-
do en un encuentro entre ambas
partes en el que se ha puesto de
manifiesto lainclusión del centro
en el Plan de Equipamientos para
la Atención a los Mayores del
Ayuntamiento de la ciudad, que
fue elaborado en el mes de di-
ciembre pasado por la delegación
de Asuntos Sociales yque recoge
todas lasnecesidades de la ciudad
en materia de atención a los ma-
yores. Además, en una ,isita re.
ciente a Sanlúcar, la consejera de
Bienestar Socialde laJuntade An-
dalucía, Micaela Navarro, trasla-
dó a la alcaldesa su "total disposi-
ción a la construcción del centro
de día en el momento en el que
laAdministración autonómica dis-
ponga de los terrenos",

Según trasladaron los gober-
~-----_._----------

nantesmunicipales al presidente
de la Asociación de Vecinos de
Verdigones,José Parada, hasta
ahora no se habían iniciado los
trámites debido a que "elanterior
equipo de Gobierno del PPno ha-
bía puesto a disposición de laJun-
ta la superficie para la construc-
ción del inmueble" por loque ca-
lificaron de "falsas"las mociones
presentadas por este grupo tanto
en Diputación como en el Parla-
mento. Los concejales de PSOE y
CIS se han comprometido a apo-
yar la moción que el PP llevará de
nuevo a este Pleno, para iniciar
los trámi:es legales necesarios.

CARACTERlsTICAS

El centro de día de Verdigones se
ubicará en una parcela de 500 me-
tros en la que los vecinos quieren
"un centro equipado con perso-
nal sanitario para atender a los
mayores, además de una zona de
rehabilitación y de ocio", según
ha explicado Parada.

EDUCACiÓNSe enmarca dentro del programa 'Guadalsur'

LaMancomunidad facilitará
prácticas laborales a 25jóvenes
INFORMACiÓN
SANLÚCAR

La Mancomunidad de Municipios
del Bajo Guadalquivir dará la
oportunidad a 25 jóvenes de la co-
marca la realización de prácticas
laborales en país de la U nión Eu-
ropea dentro del proyecto for-

mativo Guada/sur [/1.
Esta iniciativa se enmarca den-

tro del p~ograma Leonardo Da
Vinci qucidesarrolla la institución
comarca) ,con el objetivo de que
los jóvenes amplíen sus conoci-
mientos yaptitudes en el merca-
do europeo y desarrollen todas

sus capacidades lingiiísticas y pro-
fesionales en otro país.

REQUISITOS
Para optar a la realización de es-
tas prácticas, losjóvenes deberán
poseer una titulación universita-
ria o cido de grado medio o su-

CONSUMO

ElPAcelebra
una coloquio
para fomentar
losprodudos
andaluces

La conferencia estará

a cargo del presidente
de la ONG 'Yo

productos andaluces'

KUKA ROLDÁN
SANLUCAR

El secretario local del Partido
Andalucista(PA), Antonio
Prats, volvió a hacer un llama-
mIento a los ciudadanos para
que "consuman productos an-
daluces y así se mantenga la ri-
qu.eza de nuestra tierra"

Por este motivo, el repre-
sentante local del PA y de Co-
alición Andalucista, anunció
que hoy se celebrará una con-
ferencia en el Círculo de Arte-

sanos a partir de las ocho y me-
dia de la tarde, que correrá a
cargo de Bartolomé Florido,
presidente de la Organización
No Gubernamental (ONG) Yo
Productos Andalucp", y que ex-
plicará e infonnará sobre la im-
portancia de adquirir produc-
tos de "nuestra comunidad au-

tónoma", aseguró Prats,
Uno de los beneficios que

el andaIucista ha señalado para
que se favorezca así la compca
de productos andaluces, ha
sido el "aumeüto de los pues-
tos de trabajo tanto en Sanlú-
cal' como en Andalucía yeso
mismo conlleva que tengamos
más poder económico, ya que
nuestra tierra es un referente

en la agricultura y en la pesca".

GRANDESSUPERFICIES
Los andalucistas llevan meses
publicitando una campaña di-
vulgativa a través de bolsas de
papel y pegarinas que fomen-
ten la adquisición de los pro-
ductos de la zona. El secreta-
rio local manifestó "estar har-
to" de las grandes ¡;"ultinacio-
nales que se instalan en la ciu-
dad y en las proximidades y
que lo que hacen es "quitamos
las riquezas de nuestra tielTa
para invertidas en ciudades
como Madrid y Barcelona,
mientras que nuestra econo-
mía va decayendo".

.--...-----

perior yestar en situación de de-
sempleo. Además, tendrán prio-
ridad aquellos que quieran diri-
gir su futmo profeslOnal hacia sec-
tores emergentes, «»no medio
ambiente, agro:ndustria (' turis-
mo de maü~ra que los cGnoci-
mientos adquiridos les sirvanpara
acceder al mercado labocal más
fácilmente

La iniciativa de 'Guadalsur!II'
tiene como objetivo satisfacer las
demandas de fOlmación práctica,
movilidad profesional, reubica-
ción sectorial ylaobtención de ex-
periencia en otros idiomas por
parte de losjóvenes universitarios
además de mejorar el sistema de

ELECCIONES

Sanz pide
"acabar con el
continuismo
de Chaves"

INFORMACiÓN
SANLÚCAR

El candidato del Partido Po-

pular por la prO\incia de Cácliz,
Antonio Sanz, Junto a la con-
cejal Laura Seco y el presiden-
te de la gestora local, Agustín
Hernández, presentó en el Cír-
culo de Artesanos las propues-
tas de su partido político ,i sale
elegido en las elecciones del9
de malZO.

El programa de los popula-
res se centró en las propuestas
de pDtenciación de la fonna-
ción en la matena de educa-

CIón )' en la realización de la ca-
rretera Cádiz-Huelva ya que se-
gún Sanz" es inaudito que para
ir de una provincia a otra sien-
do estas limítrofes tengan que
pasar por una tercera" refi-
riéndose al "coste económico

que supone para los habitantes
de ambas provincias".

El número dos del PP anda-
luz, resal tó en su discurso la im-

portancia de los próximos co-
micios insistiendo en "la refle-
xión de acabar con el contÍ-

nuismo representado por Cha-
ves" y" la falta de seguridad que
representa el gobierno de Za-
patero",

CAMBIO

Además el candidato popular
r~alizó un llamamientO a la

ciudadania para que después
de las elecciones "tengamos un
gobierno eficaz que de solu-
ciones a los problemas, como
Aguirre yGallardón que tienen
el apoyo de la izquierda porque
las ideas del PP funcionan".

Antonio Sanz.

aprendizaje con metodologías
orientadas a la realidad empresa,
riallocal. Este programa destaca
la importancia de la formación
paraaquellosjóvenes que carecen
de una experiencia laboc,'¡ espe'
cializada fuera de su entorne in-
mediato.

La duración de estas prácticas
será de 12semanas e incluyencm-
sos de idlOmasyprácticas labora-
les en empresas, además de acti-
vidades socioculturaIes, Los inte-
resados deberán presen tal'susso-
licitudes en las Oficinas de Fo-
mento Económico de las locali-
dades mancomunadas del 22 de
febcero al 13de marzo.
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PORCÁDIZAL PARLAMENTO

«La Junta
confunde el
fomento de la

14 I CIUDADANOS I

~
empresa con una
política de
subvenciones

generosas»
--- -- ..-..-

E
l telón de la campaña electo-
ral del 9-M se levanta esta
noche y los cuarteles gene-
rales de los partidos en la

provincia eran anoche un hervi-
dero de preparativos ultimando el
protocolo de los actos qt¡e tendrán
lugar esta misma tarde. La ftmcion
comienza con P.lpresidente del Pp,
Mariano Rajoy, que ha elegido
Cádiz para abrir la campaña. La
presencia en la provincia dellider
de los populares refleja la impor-
tancia de Cádiz en el contexto polí-
tico nacional, ya que es una de las
22provincias, de las 52de España,
que-pueden decidir estas eleccio-
nes. Por ahora, la última encuesta
del CISmantiene los mismos resul-
tados que la pasada legislatura:
ocho representantes para el PSOE
en el Parlamento Andaluz. cinco
para PP, uno para IU y otro para
Coalición Andalucista (CA). En
cuanto al reparto en el Congreso,
la situación se mantendria, según
el sondeo, igual que ahora: seis
diputados para el PSOE y tres para
el PP La tradicional pegada de car-
teles justo la noche del inicio de la
campaña pierde fuerza en cada
convocatoria. Los partidos han
optadoen esta ocasión en Cádizpor
actos en hoteles y complejos públi-
cos. El cubo y el cepillo se ha deja-
do para una fotografia simbólica.

MITINEN EL ATLÁNTICO

RubalcabayChaves~manoamano
Lossocialistas gaditanos han reser-
vado para hoy el salón de conven-
ciones del hotel Atlántico. A las 22
horas comenzará el acto y tiene pre-
visto abrirlo el secretario regional
de Organización, Luis Pizarro, que
dará el turno de palabra al cabeza
de cartel por cádiz al Parlamento
Andaluz y candidato a presidir la
Junta por quinta vez, Manuel Cha-
ves. .8n el mitin intervendrá tam-
bién el calldidato número uno por
Cádiz al Congreso, el ministro de
Interior, AJfredo Pérez Rubalcaba,
que a las 19.30horas participará en
un acto en el Teatro las Cortes de
Sa.n fernand o. Los socialistas, a
diferencia de otras convocatOrias,
no tienen previsto en esta ocasión
la pegada de carteles. En cuanto a
la presencia en Cádiz de notables
del partido. está confirmada la visi-
ta del ex presidente, Felipe Gonzá.
tez, para el 29de febrero.

GRANFIESTADELPP
-LacupuladelpartidOvis¡taCádlz

Los populares hall organizado para
hoy una auténtica fiesta electoral
en la provincia. El presidente del
partido y candidato a la presiden-
cia de Gobierno, Mariano Rajoy,
abrirá el acto a las 19.30horas en
el complejo deportivo Portillo de la
capital. En el escenario estar{.,..
tambIén el c2.ndjdato a presJdu'la
Junta. Javi2r Arellas, la cabeza ,le
cartel por Cádizal Congreso yalcal-

+

DIEGO VALDERAS
CANDIDATO DE IU A LA

PRESIDENCIADELA JUNTA

«Casi todos los
candidatos de IU

ya han depositado
en la Junta
Electoralsu

,~ declaración
4t.~ de bienes»

_~ L ~- ~ I

PRECAMPAÑÁ ~ EN CADIZ

f
JORGE ROMERO I

CANDIDATO NÚMERO 1 DECA POR
CÁDIZ AL CONGRESO

LUIS PIZARRO
CANDIDATO NÚMERO3 DEL PSOE

POR CÁDIZ AL PARLAMENTO

«Canal Sur es la
única televisión

que contempla el
PSOE para un
debate entre

Chaves y

A~~as>~ ___L______---

«Hay una
estrategia para
borrar de un

plumazo a los
partidos que no
son ni PSOE
niPP»

",--' ua___.

Chaves y Rubalcaba abren hoy la campaña en el Atlántico, mientras
.---------.---.-..---

que el PP ha preparado una fiesta, con Rajoy como estrella
~ ---------.

Comienzalafunción
TEXTO: JAVIER RODRfGUEZI FOTOS:FRANCIS JIMÉNEZ

CARTELES. Traslado de carteles, ayer tarde en la sede del PSOEde Cádiz.

CAJAS. La sede del PP en Cádlz era ayer un hervidero dE preparativos.

desctde la capital. Teófllc-Marti-
dez.j elcandidatonÚmero lUJOpo!"
la pro", inda para el Parlamento
Andaluz. Antonio Sa.'lZ.Serán dos
horas de espectáculo. Posterior-
mente, la cúpula popular recorre-
rá lascallesdeCádizyrealizaráen
la plaza de San Juan de Dios un
acto simbólico,de pagada de carte-
les, donde est;Í previsto una suelta
de globos.

IU, EN EL HOTELSENATOR
--Video decampaña--

lz.'FllErda Unida iüStalU hoy SE
,>U~l'[21 pnlos sa.10n8;' del ¡">tel
Ser,ator. El mÜ;'l.fiesta é'omer:z".

rá a las 22 horas y los discursos ELECCiÓN. Muestra de carteles en la sede de tU.

Jueves 21/2/2008 I L. Voz
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! Diez millones
de eurosen
propaganda

1 ,
I
I

I i

~~v~ SEVILL~ I

, Losprincipalespartidospoii- I

¡ ticos andaluces comienzan I
I esta noche la campaña elec- I

toral en la que recorrerán
más de 28.600kilómetros y en
la que invertirán 10,2millo-
nes de euros en su intento por
convencer a la ciudadania de
que sus propuestas son mejo-
res que las de sus adversarios.
La campaña electoral de las

I

octavas elecciones andaluzas
arranca oficialmente esta
noche. El PSOE-A,quepre- '
vé recorrer unos 10.000kiló-

1

,

metros en la campaña, dis-

pone de un presupuesto de 3,9 imillones de euros. El PP reco-
rrerá más de 4.600kilómetros

I

en su campaña electoral, en

la que invertirá unos 3millo- !nes de euros. IU,que reco- ,

rrerá unos 7.000kilómetros, I
cuenta con un gasto electoral
que rondará los 2,5millones
de euros,. mientras qne Coa- !
lición Andalucistaes elpar-

1

, tidomásmodestocon800.000I

euros de presupuesto y con la
intención de recorrer unos
7.000 kilómetros.

L__.~__----

correrán a cargo del cabeza de lis.
ta por Cádiz al Parlamento. lp1a-
cio Ga.;,'cia,ÜelnÚmeroWlOal Con-
greso, José Amonio Barroso, y del
coordinador provincial, Antonio
Roldán.Participará también elcon-
cejal Sebastián Tenada. Durante
el miLn seproyectará un video
electoral y a las 22.30horas. los asie.
tentes se desplazarán hasta la pla
za de San Agustin para la pegada
de carteles de los candidatos.

CA MANTIENELA TRADICiÓN
UPyDtra;;-aRosaDiez----

Los partidos más pequeños man.
tienen la tradición. Así, la Coali-
ciÓn Andalucista (CA) e3tará a las
23.30horas e,; la plaza del P'llille.
"C'de Cádiz dona'" Mau',el P,'ado,
candidato al PiIl'Jamento, y.jorge
Romero, candidato al Congreso,
realizarán la simbólica escena. En

Jerez será en la plaza del Arenal a
las 22.30 horas.

En cuanto a Unión para el Pro
greso y Desarrollo (UPyD), su can
didato al Congreso pro Cádiz.
Eduardo de la Pascua, y el cabeza
de cartel al Parlamento, José
Manuel Roca, realizarán hoya las
20.3J i10C8Sen hl plaza de Esp,u'_a
13peg?,;" de 'corte;e5. Mafian"" sa
',andlclata Rosa IJie" cst.lT~ d la3 20

horas en el Palacio de Congresos.
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ROTA
- -.~ ~ --- --- ~--- -------------

Inicianelenvío
delvolantede
empadronamiento
paralamatrícula
escolar

.---
P. A. ROTA

~-_.-

El Ayuntamiento ya ha empe-
zado a trabajar para hacer lle-
gar a los interesados el volan-
te de empadronamiento nece-
sario para la matriculación de
niños y niñas que comienzan
su escolarización.

Está próximo el periodo de
matriculación para el curso
2008/2009,la delegada de Edu-
cación, Maria del Carmen Lay-
nez, ammció que la Oficina de
Atención al Ciudadano, Esta-
distica y la Delegación Muni-
cipal de Educación está ges-
tionando de nuevo el volante
para agilizar los trámites.

LacallePlazadeJesúsNazareno
seráampliadaparamejorareltráfico
ElConsistorio atiende a una solicitud
de laAsociaciónlocaldeAutoturismos

~---

~-------_._--

P. A./ LA VOZ ROTA-------

El Ayuntamiento de Rota empren-
de nuevas obras de mejoras urba-
nas demandadas por los ciudada-
nos. Así, el teniente de alcalde
delegado de Servicios Municipa-
les, Jesús Corrales Hernández, dio
a conocer la intervención que ope-
rarios adscritos a esta delegación
están realizando en la Plaza de
Nuestro Padre Jesús Nazareno,
popularmente conocida como la
plaza de la Costilla.

El responsable municipal se
desplazaba hasta el citado encla-
ve para comprobar el desarrollo
de las obras tienen como finali-
dad dar una mayor amplitud a la
calle que sirve como parada para
la gran mayoria de taxis de la ciu-
dad.

Jesús Corrales, que anunció
que esta plaza será objeto de un
<<importanteproyecto de remode-
lación que va a darle un cambio
sustancial a esta plaza, ya que la
ampliación de la calzada respon-

de a una solicitud que la Asocia-
ción local de Autoturismos de Rota
habia hecho llegar al Ayunta-
miento roteño».

A través de estas obras se está
retranqueando el acerado de la
zona central de la plaza, con el fin
de poder mantener los aparca-
mientas aun lado y otro de la pla-
za- «De esta forma se está dando
un mayor margen entre los vehi-
culos aparcados, los taxis que se
colocan en el margen interior de
la plaza y el paso de los vehiculos,
lo que hace más seguro y cómodo
el tránsito de coches por esta pla-
za, evitando en mayor medida la
posibilida"d de que se produzcan
roces entre vehiculos», añadió
Corrales-

SANLUCAR

Abiertoelplazo
parael programa
'HogaresVerdes
deAndalucía'
------------

P. A. ROTA
-~---~------

Hasta el próximo 29de febre-
ro permanece abierto el plazo
de inscripción el programa
Rogares Verdes de Andalucía,
una iniciativa con la que se
pretende que las familias par-
ticipen de forma activa en la
reducción de agua y energía-

Las primeras quince fami-
lias en inscribirse serán las
seleccionadas para participar
en este programa, que se ini-
ciará ei 6de marzo con 1mcur-
so de formación, la entrega a
cada una de ellas de unkit de
ahorro energético y el regis-
tro de sus datos.

Las obras, que se prolongarán
durante unos dias, se están reali-
zando de manera que no interfie-
ra el paso de vehículos por la pla-
za, y tampoco impide el trabajo de
los profesionales del sector del taxi
que ubican una de sus paradas en
este lugar-

Dentro de las actuales inter-
venciones de la delegación de Ser-
vIcios Municipaies, JesÚc;Corra-
les resaltó l]lt" se ha reu:1Ídocon
ei delegado provincial dé Obras
Públicas que se ha comprometi-
do a subvencionar hasta un 75por
ciento del coste total del proyecto
de mejora. de la barriada de San
Antonio-

Con todo, el delegado expuso
también la intención del Ayunta-
miento «de seguir trabajando para
impulsar la rehabílitación de la
barriada y estudiar la forma de
cumplir con el restante 25 por
ciento de manera que se cubra la
totalidad del proyecto en el que se
incluye el pintado de los bloques
y los arreglos de cubiertas».

I
I
I,
;

Garcíavisitaa
lasmujeresde
Virgendel Mar

La alcaldesa de Sanlúcar, Irene
Garcia, visitó ayer la barriada
Virgen del Mar, donde disfrutó
de una convivenciacon las muje-
res que participan en los talle-
res de corte y confección que se
imparte en la zona- Acompaña-
da por la delegada munícipal de
Igualdad, Mílagrosa Gordillo,
Garcia pudo intercambiar
impresiones con esta vecina y
se interesó por su trabajo- La
reunión es una más de las que
la prim~ra ;;dilestá mante-
niendo para tomar elpuiso a los
colectivo, del municipio,

---~-~~ ~ ~ J
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Lunes 25 de feorero a las 20:30 hor3~" en el Casino Jel'¿zano

Don i\ndré,s
Periodista

A la t1naJizaeión del acto se "ervirá uad copa de jerez-
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